

# *Le ministre cubain du Commerce extérieur reçoit le chef de la diplomatie du Burundi*

---



## **Le ministre cubain du Commerce extérieur reçoit le chef de la diplomatie du Burundi**

La Havane, 15 nov. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale du Burundi, Alain Aimé, ont signé ici à La Havane un accord cadre pour la coopération. Cet accord permettra de resserrer davantage les liens économiques et commerciaux entre nos deux pays.

Rodrigo Malmierca a déclaré à la presse peu après la signature de cet accord que Cuba et le Burundi ont des intérêts communs dans les domaines de la santé, de l'agriculture, de l'éducation et de l'industrie pharmaceutique ainsi que de la biotechnologie et que cet instrument juridique contribuera à la

multiplication des échanges.

«Nous avons de grandes possibilités pour poursuivre la coopération» a-t-il relevé dans ses déclarations à la presse après avoir rappelé les liens historiques de solidarité et de fraternité unissant Cuba et le Burundi.

De son côté, le ministre burundais des Affaires étrangères et de la coopération internationale a mis en exergue la volonté de nos deux pays de nouer une alliance plus mûre.

Hier, Alain Aimé Nyamitwe s'était entretenu avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez.

. Cet accord permettra de resserrer davantage les liens économiques et commerciaux entre nos deux pays.

Rodrigo Malmierca a déclaré à la presse peu après la signature de cet accord que Cuba et le Burundi ont des intérêts communs dans les domaines de la santé, de l'agriculture, de l'éducation et de l'industrie pharmaceutique ainsi que de la biotechnologie et que cet instrument juridique contribuera à la multiplication des échanges.

«Nous avons de grandes possibilités pour poursuivre la coopération» a-t-il relevé dans ses déclarations à la presse après avoir rappelé les liens historiques de solidarité et de fraternité unissant Cuba et le Burundi.

De son côté, le ministre burundais des Affaires étrangères et de la coopération internationale a mis en exergue la volonté de nos deux pays de nouer une alliance plus mûre.

Hier, Alain Aimé Nyamitwe s'était entretenu avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112132-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-recoit-le-chef-de-la-diplomatie-du-burundi>



**Radio Habana Cuba**